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Herrn Stadtrat 
Tristan Drechsel 
 

 

 

 

 

Oberbürgermeisterin 
 

 

 

Es schreibt Ihnen: Constance Arndt 

Sitz: Hauptmarkt 1 

Telefon: 0375 831800 

Telefax: 0375 831818 

Email: oberbuergermeisterin@zwickau.de* 

Ihre Nachricht vom :  

Geschäftszeichen: AF/282/2023 

(bitte bei Antwort angeben) 

 

 

 

Zwickau, 18.07.2023 

 

 

StR Drechsel bezieht sich auf die Ampelanlagen auf der Humboldtstraße bis zur 

Kolpingstraße. Nach seiner Kenntnis gebe es einen Gebietsrechner, der die „Grüne Welle“ 

auf der Humboldtstraße fortlaufend Crimmitschauer Straße möglich machen sollte. Er habe 

aber beobachtet, dass man ab ca. 18 Uhr jedoch an jeder Ampel bei rot ankomme. Er fragt 

daher, ob diese Wahrnehmung subjektiv sei oder ob Optimierungsmöglichkeiten bestünden. 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat Drechsel, 

 

Ihre Anfrage aus der Sitzung des Finanzausschusses am 04.07.2023 möchte ich nachfolgend 

beantworten. 

 

Die von Ihnen gemachten Beobachtungen sind richtig. Aufgrund eines Softwarefehlers in 

der übergeordneten Steuerung des Gebietsrechners kann die Grüne Welle auf dem 

Straßenzug Humboldtstraße / Crimmitschauer Straße zur Zeit nicht vollständig gewährt 

werden. Das Problem konnte in Zusammenarbeit zwischen Tiefbauamt und der zuständigen 

Wartungsfirma lokalisiert werden. Die Behebung des Fehlers durch das Fachunternehmen 

soll schnellstmöglich erfolgen. Ein konkreter Termin kann aktuell leider nicht benannt 

werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Silvia Queck-Hänel 
Stellvertreterin der Oberbürgermeisterin und 
Bürgermeisterin für Bauen 
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